Please translate …..THANKs

Warning: Please follow the instructions in this guide carefully.  Connecting these adapters incorrectly may result in damage to you network devices.
Предупреждение: Пожалуйста, внимательно следуйте инструкциям из данного руководства. Неправильное подключение этих адаптеров может привести к повреждению сетевых устройств.
DWL-P50

Power Over Ethernet Adapters
DWL-P50

Адаптеры Power Over Ethernet
About DWL-P50

The DWL-P50 Power Over Ethernet (POE) Adapters are designed to work with D-Link PoE switches to deliver power over Ethernet to D-Link wireless Access Point, IP Camera and IP phone, which didn’t support PoE. This allows you to place those D-Link devices virtually anywhere in a building where power outlets are not available. DWL-P50 Unit splits the data and DC power apart form D-Link PoE switch and then supplies them to D-Link wireless Access Point, IP Camera and IP phone. (Please refer appendix A for DWL-P50 compatibility with D-Link products )

Об адаптере DWL-P50

Адаптеры DWL-P50 Power Over Ethernet (POE) предназначены для работы с коммутаторами D-Link PoE для обеспечения питания через кабель Ethernet беспроводных точек доступа, IP-камер и IP-телефонов D-Link, которые не поддерживают PoE. Это позволяет располагать эти устройства D-Link практически в любом месте здания, где недоступны силовые розетки. Модуль DWL-P50 разделяет данные и питание, поступающие от коммутатора PoE D-Link, и затем подает их на беспроводную точку доступа, IP-камеру или IP-телефон D-Link. (Пожалуйста, обращайтесь к приложению A за информацией о совместимости DWL-P50 с продуктами D-Link.)

Check Your Package Contents
· DWL-P50 Power Over Ethernet Adapter

· Ethernet (CAT5 UTP/Straight Through) Cable
· Female-to-Female Power Connector
Проверьте содержимое комплекта
· DWL-P50 Адаптер Power Over Ethernet
· Кабель Ethernet (категории 5 UTP/прямой)
· Кабель питания Female-to-Female
Connecting The DWL-P50
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Подключение DWL-P50
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Use the Voltage Selector to set the DC output to 5V(11.5W) or 12V(12W) depending upon your Network device’s power specifications.

Используйте переключатель напряжения для выбора выходного напряжения питания 5В(11.5Вт) или 12В(12Вт) в зависимости от напряжения питания сетевого устройства.
Connect a Cat 5 Ethernet cable from the PoE port of switch (For example: 1~8 port of D-Link DES-1316) to the “P+DATA IN” of DWL-P50

Подключите кабель Ethernet категории 5 к порту PoE коммутатора (Например: порт 1~8 коммутатора D-Link DES-1316) и к разъему “P+DATA IN” DWL-P50

Use a CAT 5, 5e, or 6 UTP/STP straight-through Ethernet cable.
Используйте прямой кабель Ethernet UTP/STP категории 5, 5e или 6.
Insert the Female-to-Female Power cable into “DC OUT” and the power receptor of the Network Device. The Power LED of the Network Device should light up.

Подсоедините кабель питания Female-to-Female к разъему “DC OUT” и к разъему питания сетевого устройства. Должен загореться индикатор Power сетевого устройства.

Warning: Select voltage that your device requires before connect power cable to power 
receptor. Incorrect voltage selection may damage product.
Предупреждение: Выберите напряжение, которое требует устройство, прежде чем  подключать кабель питания к разъему питания. Выбор неверного напряжения питания может привести к повреждению устройства.
Connect the provided Cat 5 Ethernet cable from DWL-P50 “LAN OUT” to the RJ-45 LAN port of the Network Device.
Подключите прилагаемый кабель Ethernet категории 5 к разъему DWL-P50 “LAN OUT” и к порту RJ-45 LAN сетевого устройства.
Installation is complete! Your Network Device should have power and data, and function normally.
Установка завершена! Сетевое устройство должно обеспечиваться данными и питанием и нормально функционировать.
Features
· IEEE 802.3af compatible

· Optional output 5VDC or 12VDC

· No Software Required and Operating System Independent

· Work with D-Link PoE switches DES-1316 to provide Wireless AP, Internet Camera, IP Phone or Equivalent 5VDC or 12VDC System
Характеристики
· Совместимость с IEEE 802.3af
· Выбор выходного напряжения питания 5В или 12В постоянного тока
· Не требуется программное обеспечение и независимость от операционной системы
· Работает с коммутаторами PoE D-Link DES-1316 для обеспечения питания беспроводных точек доступа, Интернет-камер, IP-телефонов или аналогичных систем, требующих напряжения питания 5В или 12В постоянного тока
Specifications
Технические характеристики
Voltage

. Output: 5VDC or 12VDC

Напряжение
. На выходе: 5В или 12В постоянного тока
Power Output

. Output: 11.5W(5VDC) or 12W(12VDC)

Выходная мощность
. На выходе: 11.5Вт (5В постоянного тока) или 12Вт (12В постоянного тока)

Ethernet

. Connector: RJ-45

. Data Rate: 10/100Mbps

. Cable: TIA/EIA - 568, Category 5

Ethernet

. Разъем: RJ-45

. Скорость передачи: 10/100 Мбит/с
. Кабель: TIA/EIA - 568, категория 5

Dimensions

8.09 x 5.2 x 2.8cm

Размеры
8.09 x 5.2 x 2.8 см
Weight

80grams

Вес
80 грамм
Temperature

- Operating: 0℃ to 40℃ (32°F to 104°F)

- Storage: -40℃ to 70℃ (-40°F to 158°F)

Температура
- Рабочая: от 0℃ до 40℃ (32°F to 104°F)

- Хранения: от -40℃ до 70℃ (-40°F to 158°F)

Humidity

-
Operation: 10%-80% RH

-
Storage: 5% ~ 90% RH

Влажность
-
Рабочая: относительная влажность 10%-80% 
-
Хранения: относительная влажность 5% ~ 90%












LAN OUT: подключите прямой кабель категории 5 RJ-45 к устройству Ethernet.





DC OUT: обеспечивает питание 5В или 12В. Используя прилагаемый кабель питания, подключите питание к устройству Ethernet.








Переключатель напряжения: используется для выбора напряжения питания 5В (11.5Вт) или 12В (12Вт)





P+DATA IN: подключите прямой кабель категории 5 RJ-45 от коммутатора PoE.











DC OUT: supplies 5V  or 12V of power. Using the included power cable, connect to your Ethernet enabled device’s power.





P+DATA IN: connect a CAT 5 RJ-45 straight- through cable from PoE switch.





Voltage Selector: used to select DC 5V (11.5W) or 12V (12W)





LAN OUT: connect a CAT 5 RJ-45 straight- through cable to an Ethernet enabled device.
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